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第1503回平成26年5月27日（火）

友愛の日 皆さまこんにちは！

本日はお客様をお迎えしております。

川崎RC布野雅一様たびたび私ども千種RC例会に

お出かけ下さいまして本当にありがとうございます。

本日は和食のお弁当の日です。どうぞごゆっくりおす

ごしくださいませ。 そして東名古屋分区1.M．ホスト

クラブ名古屋錦RC様より4名様がI.M.の御礼のご挨拶
にいらして下さいました。落合和子さま植村元雄さま

金子紀子さま丹羽繁さま 1．M委員会ご成功おめでと

うございました。本日はその時のお話をいろいろうか

がわせて下さいませ。

さて私の会長としての日々もあと僅かとなりまし

た。一年間千種のメンバーの皆様には何から何まで本

当にお世話になりました。

特に秋季家族会・歌舞伎座こけら落とし観劇、年末会

員家族会・クリスマスパーティー、春季家族会．ご遷宮

間もない伊勢神宮参拝。そのいづれを取りましても参

加された皆さまからは心から楽しみお喜び頂けたコ

メントを頂き会長冥利につきます。これも偏に皆さま

が一丸となって企画運営を進めて頂いた賜物と深く感

謝申し_上げます。私自身も皆さまからいっぱいの幸せ

をいただきました。

秋季家族会・歌舞伎座こけら落とし観劇では最高の

お席を確保して下さった宮尾さん、二度と演ずることの

ないであろうクリスマスの「サンタクロース」の演出。

縫いぐるみを着て汗びっしょりになりながら幼いお

子様たちにプレゼントを配って下さった貴志さん､松岡

さん。子供たちのニコッと笑って下さったあの笑顔。

私は一生忘れないでしょう！

そして吉田玄さんのご尽力のおかげをもちまして

かないました春季家族会・伊勢神宮箕垣内参拝。 あの

時の心地よい緊張感は今も幸せな気持ちを思い出させ

ていただいております。

皆さま本当にありがとうございました。

最後に渡邊幹事さん世間知らずの私をよくぞ愚痴も

こぼさないであの笑顔でわたくしをサポートしてく

ださいました。涙とともに感謝申し上げ御礼申し上げ

ます。ありがとうございました。

もうお一人事務局の加藤さん時々素っ頓狂な私の

言動にも耐えて助けて下さいました。ありがとうござい

ました。

皆さま6月24日最終例会まで心を込めて務めさせ

ていただきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

先週の例会

第1502回平成26年5月20日（火）

新会員卓話
鍋野可幸君 “有言実行の人生をめざして”

松岡多加倫君"Nofishing, nolife ! ''

◆それでこそロータリー

◆ビジター紹介 5名

◆出席報告

会員41 （ 36 ）名

出席率 75. 00%

前々回4／22（修正出席率）

出席27名

97． 14％

|渡邊幹事報告

1）6月24日の最終例会のご案内を先週ご自宅宛に

郵送致しております

出欠の返信6月9日までにお願い致します

2）本日次年度の会員名簿、同好会の件につき、案内

を配布致しております。 期日までに事務局まで

返信お願い致します

3）同好会、次年度季楽会幹事は太田和孝君に変更に
なりました

4) 1. M.の記録DVDをお帰りにお持ち下さい

◆名古屋錦RC様より

東名古屋分区1. M．御礼のご挨拶

2月26日に開催されました東名古屋分区1､ M. に於き

まして多大なご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

会長ﾃｰﾏ鵬き』 本紙ば霧生紙を使用しております。



活躍することを夢見ていました。

そんな目標を持ちながら勉強もして、英語も日常会話

はこなせるようになり、帰国後は日本の大学で経営学を

学び、大学院生の時にプロ登録。 日本、アメリカ、韓国

のトーナメントに出場するようになり幾度かの入賞を

経験。しかしそれだけでは生活できず、釣りの専門誌の

連載や、釣りのラジオ番組のパーソナリティーを務めた

りしながら自分の人生のあり方を模索したが、なかなか

プロとして生活していくのは難しく、27歳のシーズンを

終了後に引退し、晴れて正式な社会人となりました。

サラリーマンを一年経験し、父が経営するオーケン株

式会社に入社､若いうちから社長をやっておけという父

の方針もあり、二年後に代表取締役に就任。現在に至っ

ております。

結婚した今では、食べることができる魚を釣ってこな

いと家族が許してくれず、もっぱら食べて美味しい海の

魚を釣りに行くようになりました。

釣りたての魚は鮮度がよく、食べれば本当に美味しい

ので、大きな魚が釣れた時には仲間と集まって、魚もお

酒も美味しく頂いたりしています。

これからは千種ロータリーの方々に、私の釣った魚を

食べていただけるような機会が設けられたと、小さくも

新しい目標ができました。是非、実行してみたいと思い

ます。 最後に、

「一生幸せになりたければ、釣りを覚えなさい」

という中国の古いことわざがあります。

その言葉を胸に、これからも釣りを楽しんでいきたいと

思います。

◆講演 “有言実行の人生を目指して”

会員 鍋野可幸碧

｢先ず目標を起て、言葉に発し、

実現すべく行動する」

千種ロータリークラブに入会

し10ヶ月が経ちました。

中学(LC)を卒業し、高校(R

C)に進学した新鮮な気持ちで

ございます。

東海高校から滋賀大経済に進

。

~蕊~

み、主に｢マーケティング｣を学んで参りました。

家業の「鍋野毛織」を振り出しに、 「株ユニー」に入社
して不動産部門を経験、昭和60年に「鍋野事務所」を

設立し、以後30年間不動産コンサルタントを生業とし

て居ります。

我が人生の目標として”有言実行”をモッ'､ーに、節

目節目で異質の仕事に挑戦し77歳の歳を重ねました。

今や残された人生を｢世の中へのお役立ち｣を最大の

目標として、＜不動産の有効活用＞＜相続対策＞＜事業
承継＞等、依頼主の立場で将来の有り姿を考え、実行を

支援する覚悟で頑張って居ります。

声高らかに｢生涯現役｣を宣言し、ゴルフ・囲碁・旅行

を趣味として大いに毎'胃'を楽しみ、悔いの無い人生を全

とうして、終末を迎え度いと願って居ります。

宜しくご指導のほどお願い申し_上げます。
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"Nofishing, nolife!
会員 松岡

艇. 、

今回はこの様な機

◆講演
フフ

墓◆ゴルフ会報告 佐久間良治君追悼ゴルフ会一、
セントクリークゴルフクラブ 2014.515 (木）

GROSS HDCP NET

優勝 林永芳 90 20．4 69．6

2位 加藤大介 83 10．8 72．2

3位 三好親 87 13~2 73．8

BB 加藤由美 114 28.8 85.2

多加倫君

会をいただ

けましたことを心より御礼申

し_lこげます。どのような内容の

卓話にしようかと迷いました

が、私が若い頃に夢中になって

挑んだ事柄についてお話をさ

せいただこうと思いました。

16歳の時に父が在繍していた

名古屋大須ロータリークラブの交換留学生の一期生と

してアメリカはシアトルに一年間留学させていただき

ました。シアトルはエメラルドシティと呼ばれ、海と山
と湖がとても美しく、非常に過ごしやすいいい街です。

その当時の友人たちとは、今でも非常に良いお付き合
いをさせていただいており、私がアメリカに行けば必ず

友人たちは集まってくれますし、大人になってからは友

人たちが日本に来てくれたりするようになりました。

アメリカへの留学を決意した理由として、英語を話せ

るようになるという夢があったこと、そしてバスプロに

なるという少年の頃からの夢があったからです。

バスプロとは、釣りの組織に認定されたプロであり、

決められたルールの服|:!で、ブラックバスを釣って競う、

雁としたプロスポーツ選手である。アメリカや日本で行

われているトーナメントに出場し、賞金を得る。そして

メーカーとプロ契約を交わし、プロアングラーとして活

躍することに憧れ、私は日本で行われていた少年時代か
らジュニアの大会に参加し、大人になってもプロとして

佐久間君の思い出と共に楽しいラウンドになりました。

参加賞としてさくま松花園様よりハートツリーを頂い

ております。

本日は個人を偲んでのコンペに参加頂きありがとう

ございます。本人が一番出席したかったことでしょう。

ゴルフを通じて思い出して頂ければ幸いて･す。

皆様が末永く幸せでありますようお祈り申し上げます

佐久間良治の家族一同

※ニコボッケスIさ次週掲載させて頂きます

平成26年6月 3日 （火） 3階錦の間
≦会員猩巨言舌

次回例会


